

かわら版

〔第260号〕

総務課 広報担当



《もの送り競争》

1月15日(火)通所リハビリテーションセンターのレクリエーションで「もの送り競争」が開催されました。ひとりひとり棒を持ち重いものや軽いものを後ろの人に渡すことで、握力や腕のリハビリになり集中力向上にも期待できます😊□

赤対青のチーム戦で行われ、皆さん和気あいあいととても元気に参加なさっていました!!□

本年も利用者さんに楽しくリハビリができるようにしていきたいです😊



《マルショーボランティア》

1月22日通所リハビリテーションセンターではマルショーボランティアさんに来院していただきました。「冬景色」「冬の夜」「雪の降る町を」などのフルート演奏や「高校三年生」を歌っていただき、利用者の皆さんは懐かしいメロディーに耳を傾け皆さん楽しそうに口ずさんでいました💡♥

その他にマジックを間近で披露していただいたり、ひょっとこ踊りを始めた方が一人ひとりに握手をすると皆さん笑顔が絶えず楽しそうでした！

利用者さんからは「元気でだ〜」という声もいただき、とても喜んでおりました。👏😊



《面会制限ご協力のお願い》



福島県内でもインフルエンザが大変流行しております。せき・発熱・下痢・嘔吐や1週間以内に家族にインフルエンザを発症した方がいる、インフルエンザで学級・学校閉鎖の学生の方などは面会をご遠慮いただきますようよろしくお願い致します。

感染予防のお願い

感染防止のため次の方は面会をご遠慮ください。



- ◇ せき ・ 発熱 ・ 下痢 ・ 嘔吐
- ◇ 1週間以内に家族にインフルエンザを発症した方がいる
- ◇ インフルエンザで学級閉鎖中の学生さん

マスク着用をお願いします



2018.11 感染対策委員会

《 facebook 情報発信中 》



facebook 寿泉堂香久山病院

検索



当院では、facebookページを開設しております。各種イベントや病棟のレクリエーション、病院近隣の情報などいろいろな情報を発信しております。



かぐちゃん